

Pregunta nº 6

AL AYUNTAMIENTO PLENO

La Federación Española de Rugby confirmó que el partido entre las selecciones de España y Países Bajos de clasificación para la Copa del Mundo de Rugby no se celebrará en el estadio José Zorrilla sino en el Estadio Nacional de la Complutense de Madrid.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas por el alcalde en la próxima sesión ordinaria del Pleno, la siguiente

PREGUNTA

¿Qué gestiones ha realizado el Alcalde para lograr que este partido se celebrara en Valladolid?

Valladolid, a 20 de diciembre de 2024

Juan Carlós Hernández Moreno Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE

